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地域の皆様におかれましては、新春を晴々しい気持ちでお迎
えのこととお慶び申し上げます。
旧年中は、当センター事業にご協力・ご支援をいただき誠にあ
りがとうございます。
本年も、金沢孔城館が皆様の様々な活動の拠点・また地域
活性化の一助となるよう職員一同努めてまいりますので、どうぞよ
ろしくお願い申し上げます。

金沢地区交流センター 職員一同

１１月２０日（日）、金沢孔城館にて交流センター

運営協議会委員と関係者３６名参加のもと、NPO法人
いわて地域づくりセンター代表理事広田純一氏による
地域づくり講演会が開催されました。人口減少の現状把
握から、将来を見据えた地域づくりの在り方について実
例を交えた紹介・解説をしていただきました。参加者も
集中して聞き入り、大変充実した２時間でした。
また、講演会終了後には、４部会（ふれあい、支え合
い、安全安心、歴史文化 各々４つの里づくり部会）で、

『人口減少に対応した住民主体の地域づくり』講演会

【本部・安全安心部会】

１２月３日（土）金沢孔城館でふれあいクリスマス
コンサートが開催されました。ペアーレ大仙センター
長毛利博信氏とフォークグループ『ザ・グリーング
ラス』による唱歌、フォークソング、クリスマスソン
グの演奏・歌が披露されました。地域住民の皆様３８
名が会場に訪れ、懐かしい音楽の生演奏を楽しみまし
た。
コロナ禍で何となく閉塞感のある日常生活の中、み

んなで歌い合う場面もあり、コンサートの歌と演奏か
ら元気をもらったような気がしました。ふれあい部会
を中心としたスタッフの皆様にも、開催できた感謝の
気持ちでいっぱいになりました。新しい年も、金沢の
地域づくり事業が中止になることがないようにと、コ
ロナの終息を願っております。

令和５年度事業計画の立案と地域課題に関する情報交換会を行いました。

『ふれあいクリスマスコンサート』開催 ! 【本部・ふれあい部会】

https://www.facebook.com/photo/?fbid=175168165165777&set=pcb.175169278498999&__cft__%5b0%5d=AZVH5yIqFlcFgrYj-GC8WKOpo5uITNyFm844oRieG7tXOyPkjiD_C6JWkBPuX3EixQfSE7gr-FSQbh-WeimcdxQIBszDtgQV2f6BpB-RQU5VVUZibjo61NqPMV36-DEXzWzKXZyeqVA0lcDrONb9TdJq4LJvEhlJ8PqZXxh_dWN_hcttVcW2AOj4Ws2Xgzsi1zw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=177889124893681&set=pcb.177889428226984&__cft__%5b0%5d=AZXX20wK4l1_EORFUV16JDdioPO7xyMDbAR-_H1HIglXMsfzoxKig5DXFWAjSXOdLpTZD7M8pF8O522TfvOHQT1NfbC8xSCPknDQJe5f38HqL5g0JnS9ZuM5_676OgB9VSJqockQU2Wi7byvUqK7Ac5GQCEc9W3-WjIOY_8CmudWSPVcUSd-rOuSdtRkQb0S370&__tn__=*bH-R


金沢若葉吟社
純白の四方こそ出羽の初景色 新中 藤井ただし

除雪について

平日の日中の問い合わせ先
横手地域課建設係 ☎３２－２７２５
土日・夜間の問い合わせ先
本庁舎 宿日直 ☎３２－２１１１

◆金沢公園駐車場へ、除排雪し
た雪を捨てないで下さい。
◆金沢孔城館駐車場は、市道除
雪作業効率化の為、市の除雪車
専用の雪置き場です。私有地の
雪は持ち込まないでください。

お知らせ 金沢孔城館のご利用について

年末年始の休館期間

１２月２９日（木）～１月３日（火）

※施設予約・各種証明書発行は１月４日
（水）から受付いたします。

●冬期間は積雪により駐車場が狭くなり
ます。できるだけお乗り合わせの上、ご
来館くださいますようお願いいたします。
●孔城館入口付近の地面が滑りやすく
なっておりますので、十分にお気をつけ
下さい。

子ども書道教室
２０２３年を迎えるにあたり、子ど

も書道教室では、好きな言葉を筆で書
いて、自分だけのオリジナルカレン
ダーを作成しました。
また、現代書写１１月号にて、１年

久米陽和さんの作品が優秀作品に選ば
れました。おめでとうございます。

『清原一族９３５年を考える会』開催！ 【地域情報より】

－歴史文化の里づくりをすすめる会、金沢諏訪堂の会共催－

１２月１１日（日）「清原一族９３５年を考える会」が
開催されました。午前中は祇園寺で供養の読経が行われ、午
後は金沢孔城館にて『後三年合戦９２５年からの１０年で解
明されたこと、深まったナゾ』をテーマに、地域住民４０名
を交えたパネルディスカッションが行われました。オープニ
ングで、高橋ヨシ氏（美郷町）による「清原一族にまつわる
民話の語り」が披露されてから、熊谷章氏（美郷町、諏訪堂
の会）を司会者とし、黒沢せい子氏（横手市、民話採集家）、
高垣直澄氏（埼玉県、大雄出身、古代愛好家）、加藤愼一郎
氏（秋田市、金沢出身、郷土史家）、本間恒氏（横手市、歴
史文化の里づくりをすすめる会会長）のみなさんがパネリス
トとなり、清原一族・後三年合戦・金沢地域の歴史を多面的
に捉えた様々な議論が熱く交わされました。


